

admirables encore les intentions qui y sont attachées ! En la plaçant sous le patronage des *Quinze mystères du Rosaire*, elle sera par là même consacrée à honorer tous les *Titres* toutes les *Douleurs* et toutes les *Gloires* de Notre Seigneur et de sa Divine Mère.

La pensée de consacrer comme sanctuaire Réparateur, pour la *protection* du Canada et de toute l'Amérique, la belle église commencée sur le Mont Royal par les Sœurs de la Congrégation Notre-Dame, est due à d'honorables citoyens de Montréal. Honneur à l'esprit chrétien qui a inspiré cette pensée !

Une des principales fins de l'érection de l'église du Saint Rosaire comme *Sanctuaire de Réparation*, est d'obtenir que le Canada et toute l'Amérique soient préservés de toutes sortes de *malheurs* et de *calamités*, en particulier des maux sans nombre, spirituels et temporels, qui désolent la vieille Europe depuis un siècle.

Les prières de Réparation ne se borneront pas à notre pays et ce continent ; on priera et on embrassera dans une même supplication Rome et l'Italie, la France et l'Irlande, l'Angleterre et l'Ecosse et enfin l'Eglise toute entière.

Cette œuvre de la Réparation qui *prévient le mal* pour l'empêcher, est infiniment plus agréable à Dieu et plus avantageuse pour les fidèles, que celle qui se contente de *suivre ce même mal à pas lents* pour en effacer la trace.

Elevé sur le Mont Royal, le *Sanctuaire Réparateur du Saint-Rosaire* sera comme un *paratonnerre sacré*, qui détournera du Canada et de l'Amérique entière, la foudre vengeresse.

Mandataires fidèles, les pierres et les colonnes du Sanctuaire Réparateur rediront continuellement à Jésus et à Marie, l'amour, les bénédictions, et les actions de grâces de ses bienfaiteurs, mais aussi leurs *desirs*, leurs *besoins*, leurs *peines* et leurs *angoisses*.

Dans un prochain article nous feront connaître les conditions pour devenir bienfaiteur de ce Sanctuaire, les chapelles et les autels qui y seront élevés, et les avantages spirituels qu'on en retirera.

---

M. L. J. A. Derome, président de l'adoration nocturne vient de recevoir le brevet de chevalier du Saint Sépulcre.

---

La fête de la Pentecôte étant la fête des Frères du Saint-Esprit, ces religieux, qui dirigent le Séminaire Français de Rome, l'ont célébrée avec une grande pompe, dans l'église de Santa-Chiara. Sa Grandeur Mgr. Tachereau a officié pontificalement.

---

Le *Courrier de Saint-Hyacinthe* annonce qu'un grand pèlerinage des fidèles du lieu, aura lieu, à Sainte-Anne de Beaupré, le 9 juillet, sous le haut patronage de Mgr. Moreau.